
般質間通告書

（一 括•初回一括・ビ圃□晉）

令和 4 年 6 月 8 日

健康福祉常任委員会

所沢市議会議長 大石健一様

所沢市議会議員 城下師子

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に） I 答弁者
物価高騰 物価高騰による市民生活への影響と対策

卜

〇市長
卜

市民医療センター

医療的ケア児

廃棄物

ジェンダー平等

①公立病院新指針について

1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――②市民医療センター再整備基本構想について 10 副市長

1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――埼玉県医療的ケア児支援センター等あり方検討会議
10 教育長

t- ——————————————————————————————————————————————————————————— と自治体の役割について

1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
—--——-——-—-———————————————-—-————————————————————l 上下水道

①気候危機「ゼロカーボンシテイ」と所沢市一般廃棄 o 事業
L
 物処理基本計画について

—————————————•——————————————-②西部クリーンセンターの今後は• 

女性の貧困（生理の貧困など）物価高騰で更なる

トー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――深刻化に早期対応を
L
 

障がい者支援 障がい者の移動の権利を保障し社会参加できる支援
l
 の拡充を

l
 特別支援学級 障がいのある児童• 生徒が学区内で進級できるよう

•——————————————————————————————————————————————————————————— 特別支援学級の設置を

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

l
 その他

農業委員会

会長
L
 

L
 

L
 

公平委員会

委員長

卜

l
.
 

卜

L
 

卜

卜



般質間通告書

（一 括 • 初回一括 . I ー問一答り

令和 4 年 6 月 8 日

建設環境常任委員会

予算常任委員会

所沢市議会議長 大石健一様

所沢市議会議員 佐野允彦

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 I 要 旨 （具体的に） I 答弁者
・公的団体について

．民生委員

・部活動の外部委託

・新型コロナ対策

・教育委員会の後援基準

• 長生クラブについて

• ところざわ水物語

．障がい者自立支援

① 各種公的団体のコンプライアンスについて
1-——————————————————————————————————————————————————————————— 

r
 ① 民生委員業務の支援について
L
 

卜

① 公立小中学校の部活動の外部委託について
1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――--~0 教育長

① 2021 年の死者数と超過死亡について
卜

② 公立学校の児童生徒のマスク着用について
「―――-―――――――――――-――--―-―――――――――――――――――――-――| 上下水道

〇 事業

① 民間団体の主催するイベントにおける
卜

後援基準について
r
 

① 長生クラブの活動実態について
トー一―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――② 市有地にある既存不適格建築物の長生クラブ
t-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――会館は存在するのか

卜

① 「令和 4 年 2 月発行ところざわ水物語 N0.6」
r
 について
卜

〇市長

〇 副市長

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長
卜

① 『障がい者ブランド』の確立による自立支援策
————————————————————————————————————————————’ "--kurumiru 等の先行事例を踏まえて～

t-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
農業委員会

会長
L. 

卜

卜

公平委員会

委員長

卜

卜

r
 
卜

r
 

卜



般質間通告書
令和 4 年 6 月 8 日

総務経済常任委員会

（一

所沢市議会議長

括 初回一括 •) 
大石健一様

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に）

中村 太

答弁者

東所沢駅周辺のまちづくり

について

ゴミ集積所に関するトラブ

ルについて

① 市民参加について

卜

① 現状について
トー一―――――――――――――――――――――――――――――――――――――--――――――――――――――――――② トラブル防止に関する取り組みについて
1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――--~0 教育長

パプリックコメント手続に I ① 現状について
トー一―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――ついて ② 改善について
卜

その他

上下水道

〇 事業

管理者
」

L
 〇 担当部長

」

卜

卜

卜

〇市長

〇 副市長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

• 

卜

農業委員会

会長
卜

卜

卜

公平委員会

委員長

卜

卜

卜

卜

卜

」 _ 



一般質間通告書

（一括•初回一括 ·I- 問ー叫）

所沢市議会議長大石健一様

令和 4 年 6 月 8 日

建設環境常任委員会

所沢市議会議員松本明信

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 I 要 旨 （具体的に） 答弁者

1、農業間題

長市゜

て
一
て

、
-
‘

し
―
しっ

一
っ

こ
＿
こ

鵬
一
記

課
一
援

の
一
支

業
一
家

農
一
農

の
一
．

沢
一
業

所
一
農

①
一
②

」
＇

L
 ③ 所沢市農業に関する組織構想について

〇 副市長

」 一
2、税収 ① 固定資産税の状況について

——————————————————————————————————— ② 固定資産税の今後の見込について

L
 3、東部地区の整備

4、高齢者対策

5、その他

① 主要道路の現状と課題について
L
 ② 今後の整備について
トー――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――③ 東所沢地区の現状と課題について
L
 ④ 今後の整備計画について
L
 

L
 ① 居場所について
L
 ② 就労について
l
 

L
 

〇 教育長

〇 上下水道

事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

L
 

L
 

L
 

選挙管理

委員会

委員長

L
 

L 一

L _ 

農業委員会

会長

L
 

公平委員会

委員長

卜

卜



般質間通告書

（一 括 • 初回一括 . I―間一答 j)

令和 4 年 6 月 8 日

市民文教常任委員会

所沢市議会議長 大石健一様

所沢市議会議員 浅野美恵子

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

1 着:~\~~ての〗スクのい彗言;~昌二三ロー~~-一――――――――――一］。答市弁長者
②教育委員会の考え方を徹底して欲しいとの保護

1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
者の要望があるが、それに対しての見解は

〇 副市長

r
 ③各家庭の意見を尊重してはどうか
t-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――--~0 教育長

卜

2. 小学校の心のふれあい I ①相談件数は？
L
 相談員について

3. 生理用品について

②1 校に 1 人の配置をして欲しい
L
 

卜

①寄付された生理用品はどのように配布したのか

上下水道

〇 事業

管理者
」
．
②今年度から各校の消耗品費から全児童• 生徒の

1-ー一―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
為に購入して良いとの方針を出したそうだが、 10 担当部長

卜

各校の現状は？
L
 

4. 児童クラブ・生活クラ I ①各クラブの現状は？
卜 一

ブのおやっについて I ②工夫して全クラブでおやつを食べられないか
」
．

5. 給食費について ①食材の価格が高騰しているが現場の現状は？
1-一ー一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
②給食費を値上げするのではなくて新型コロナ対

• ———————————————————————————————————————————————' 
応の地方創生臨時交付金を充ててはどうか

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

卜

6. 所沢駅酉口開発計画

について

①大型商業施設の計画に「コミュニティバスの停留
————————————————————————————————————————————————•••—————————— 
場を検討する」とあるが市との協議の現状は

」
．

農業委員会

会長

公平委員会

委員長

7. その他

卜

l
 


